



Intermittents et précaires : Le mouvement s'invite au Théâtre de la Ville

Le combat continue...

lundi 30 juin 2014, par [Thomas Hahn](#)



L'après-midi du dimanche 29 juin, le mouvement des intermittents et précaires a occupé le plateau de *Palermo Palermo*. Après de longues négociations entre les occupants, les danseurs (qui souhaitaient donner le spectacle) et la direction, la représentation a finalement été annulée.

Emmanuel Demarcy-Mota, le directeur du théâtre, s'est adressé au public à plusieurs reprises, expliquant qu'il ne souhaitait pas annuler le spectacle. Dans le foyer bondé, il lui fallut aussi calmer les esprits de quelques spectateurs en col[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

P.-S.



L'insatiable